

# かがやき



## 施設長あいさつ

関東地方も梅雨入りし、蒸し暑い日が続いています。

ご周知の通り、緊急事態宣言が解除されたものの依然としてコロナウィルス感染者数の情報は治まらず、緊張感が続く毎日です。

4月、5月はご利用者、保護者の皆様に様々にご協力頂きまして誠にありがとうございました。

また、懸念していた通り、仕事の関係でもコロナ禍の影響がありました。少しずつ仕事も増えて参りましたが、通常通りの活動や作業の形に戻るには、まだ時間を要しそうです。

しかしながら、職員一同、現状の中でできる事を大切に利用者の皆様と共に取り組み、福作全体で前向きな気持ちで元の平穏な日々に戻ることを心待ちにしたいと考えています。

引き続き感染防止策として手洗い、消毒の徹底とでき得る限りの三密を避ける対策をとり、さらに高まる熱中症リスクにも配慮して運営を続けて参ります。

改めまして、感染予防に関する対策のご協力の程、宜しくお願ひ致します。

重ねて、心より皆様のご健康をお祈り申し上げます。

## コロナへの取り組み

現在の情勢を踏まえ、福祉作業所でも感染症対策を行っています。手すりや取っ手の定期消毒や、作業、食事の机には仕切り板をつけ対面での飛沫防止をしています。また、職員の会議などはリモートで行うなど、極力「3密」の状態を避けるように業務に取り組んでいます。今後も利用者の皆様が安心して通所していただけるよう環境整備に努めて参ります。

(記 會田)



## ～新入職員紹介～

かりんグループ  
大津 有未



舎人あかしあ園から異動してきました大津です。好きなことは「おいしいもの探し」です。『明るく元気に』をモットーに頑張ります！見かけたら声を掛けて下さい！

あおぞらグループ  
橋本 佑紀



神明福祉園から異動してきました橋本です。趣味は音楽鑑賞、写真、お酒、ダーツなど…無駄に多趣味です。一生懸命頑張りますので、宜しくお願ひ致します！

あおぞらグループ  
就労定着支援  
鈴木 華純



4月に入社しました鈴木です。皆さんとの関りを通して私も成長出来たらと思っています。8年間鍛えたクラリネットは誰にも負けません！宜しくお願ひ致します。

## ～入所式～

今年度、かりんグループに新たに1名の方が仲間に加わり7月10日に入所式が行われました。

本来、4月に行う予定だった入所式もコロナウィルスの影響をうけ、7月の入所式となってしまいました。

新入所者の方には、改めてお祝いの言葉と盛大な拍手が送られました。(記 加藤)



## あおぞらグループ（就労継続支援B型）

あおぞらグループでは、現在36名の利用者が在籍しており、企業から頂いた仕事を利用者の方々が協力して行っています。その売り上げを工賃として、毎月お支払いしています。主な仕事内容としては、デパートなどで売られているギフト品の封入封緘、箱作り作業や他施設の清掃作業などです。

今年度は新型コロナウイルスの感染拡大の中で、例年行っていたイベントが中止になりましたが、利用者の皆様がさらにより良い環境で仕事が出来るように支援していきます。

（記：橋本）



## かりんグループ（生活介護作業訓練型）



4月より新たに1名の利用者様をお迎えし、総勢22名で今年度もスタートいたしました。

今年度は、スタート早々この様な情勢になってしまい、作業・活動・各行事が例年通りには行う事が難しくなってしまいましたが、少しでも利用者様に楽しみを感じて頂きたく、新たに「植育～食育活動」を行う事になりました。グループを4つの班に分け、それぞれの班の利用者様が話し合い、育てる野菜を決めて頂き、施設屋上に大きなプランターで栽培しています。

また、水やり・芽かき等も毎朝行って頂き、合わせて成長記録も付けて頂いてます。

最終的に、「収穫→食す」を目指してます。

何の野菜を栽培しているのか是非見学にいらしてください。お待ちしております！！



（記・杉本）



## あいのわしことセンター



4月より2名、7月に1名の合計3名の新しい利用者様をお迎えし、現在 就労移行支援は8名で訓練を行っています。また、今年度から新しいプログラムとして「PC講習」、「就活セミナー」、「物品クリーンナップ(※)」を希望者に向けて実施しています。現在は感染症の影響もあり求職活動やプログラムの実施が難しい場面もありますが、皆様1人ひとりが感染症対策をしっかりとしながら目標に向かって日々進んでいます。職員も訓練のサポートはもちろん、皆様が安心して就職活動が行えるように尽力して参ります。

（記・高比良）



### 就労定着支援

今年度、新たに1名とご契約し7月1日付で11名の登録になります。感染症拡大防止のため企業訪問を控えさせて頂きましたが、7月から徐々に訪問を再開いたしました。今後も面談や訪問を通して、皆様が長く働く環境づくりのお手伝いが出来るよう勤めて参りたいと思います。

（記・鈴木）

（※）グループに分かれて物品の清掃をする訓練です。コロナウィルスの影響で現在は中止しています。

### ご報告とお知らせ

○学生実習生受け入れ状況：7月6日から10日間、2名の学生さんが神明福祉作業所で実習をされました。

○研修報告：5/14木てんかん研修 6/1月リスクマネジメント研修 7/14接遇マナー研修  
以上の研修に福祉作業所の職員が参加しました。

○夏季休暇：8/12水～8/14金 8/17月通所開始日となります。